

Erste SMV-Tagung an der BVO: Auftakt für ein engagiertes Schuljahr

Ende November fand an der BVO die erste SMV-Tagung des Schuljahres statt. Ziel des Treffens war es, aktuelle Herausforderungen zu benennen, Ziele zu formulieren und konkrete Aktionen für die kommenden Monate anzustoßen. Als Rahmen für die schulpolitische Veranstaltung wählte die SMV das Gemeindehaus, in dem üblicherweise auch der Ortschaftsrat tagt.

Nach einer kurzen Begrüßung und der Vorstellung des Tagesablaufs durch Sozialarbeiter Tobias Kollmer und Verbindungslehrerin Nicola Broßmer startete die Runde mit einer Butterbrezel als kleinem Frühstück, bevor die Schülerinnen und Schüler in Kleingruppen an verschiedenen Themenschwerpunkten arbeiteten. Gegen 10 Uhr besuchten Bürgermeister Marco Gutmann und Schulleiter Moritz Heinicke die Tagung, um Einblick in die Arbeitsprozesse der SMV zu erhalten. Der Bürgermeister stellte sich zudem den Fragen der Jugendlichen – von seinem persönlichen Werdegang über kommunalpolitische Entscheidungsprozesse bis hin zur Weiterentwicklung der Schule. Mit alltagsnahen Beispielen gelang es ihm, auch komplexere Themen greifbar zu machen: So wurden etwa die gestiegenen Preise der Schulmensa verständlicher, als Gutmann sie im Vergleich zu den angezogenen Dönerpreisen in der Region erklärte.

Ein Schwerpunkt der Tagung war die Entwicklung eines Fragebogens, mit dem die SMV ein möglichst umfassendes Stimmungsbild der gesamten Schülerschaft einholen möchte. Er reicht von Fragen zum Wohlfühlfaktor und Sicherheitsempfinden über Frühstücks- und Mensaangebote bis hin zu Verbesserungsvorschlägen in zahlreichen Bereichen. Auf Grundlage der Rückmeldungen sollen anschließend die zentralen Ziele und Aufgaben der SMV festgelegt werden.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen nutzten die Vertreterinnen und Vertreter der höheren Klassen die Zeit, um die bevorstehende Vollversammlung zu planen und das weitere Vorgehen zu konkretisieren.

Die Tagung markiert einen gelungenen Auftakt für ein Schuljahr, in dem die SMV mit viel Engagement und Nähe zur Schülerschaft sichtbare Veränderungen anstoßen möchte.